

Protokoll Vorstandssitzung vom 20.11.2017

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia

Anwesend: Aurel Neff (AN), Patrick Wintermeyer (PW), Sandro Lutz (SL), Christian Miklautz (CM), Celina Rhonheimer (CR), Ruben Stadler (RS)

Abwesend: Antonia Mosberger (AM), Tino Gfrörer (TG), Annan Zhang (AZ), Kira Erb (KE), Mathis Dedial (MD)

Protokollschreiber/in: SL

Beginn der Sitzung: 17:30 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 6.11..17 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

- AN: Letztes Jahr haben 3 Personen am Kennenlernevent von Accenture teilgenommen. Er fragt sich, wie sinnvoll es ist, wenn 11 Leute gehen. Alle die gehen möchten, dürfen sich einschreiben. CM fragt, ob wir Nepheli einladen sollen, da sie vieles für History erklären kann und Accenture ein grosser Sponsor ist. PW wirft ein, dass wir bestimmen müssen ob wir Accenture als Sponsor fürs Jubiläum gewinnen möchten oder ob wir nur das Jubiläums-Programm vorstellen wollen. CR meint, wir können das Programm selbst vorstellen und der Event dient nur dazu, einander kennenzulernen. Wir sollten Nepheli deshalb nicht einladen.
- AN stellt Traktandenliste vom Gespräch mit der Rektorin vor.
- AN sagt, dass die AMIV Umfrage noch eine Woche dauert. Danach sollten wir die Resultate besprechen und im Blitz publizieren.

Quästor: keine Traktanden

Information:

- PW fragt, ob man einen Sticky Eintrag fürs Coding-Weekend auf der Webseite schalten können. AN findet es eine gute Idee. PW meint, es wäre sehr hilfreich, um die freien Plätze noch zu füllen und es wäre auch gut fürs Sponsoring. AN meint, man solle dies mit MD direkt besprechen.
- Wir wurden angefragt, ob wir einen Facebook-Post zum IfA OpenDay machen können. Alle sind einstimmig dafür.

- Motor Summit: AN sagt, dass sich alle vier Teilnehmer abgemeldet haben. MD versucht noch Teilnehmer zu finden. Der Event startet morgen um 9.30 Uhr. CR meint, solche Leute muss man auf eine Blacklist setzen und diese Personen für eine Zeit von den Events ausschliessen. CM meint, die Liste müsste vom Vorstand geführt werden. RS ist auch dafür, sagt aber, dass dies umständlich ist und man diese Funktionalität bei der AMIV API integrieren müsste, damit das viel einfacher zu handhaben ist.

IT:

- SL: Der Bastli hat Occassion-Server ohne Rail-Mount gekauft. Sie haben jetzt eine provisorische Lösung gefunden: drei Server sind auf einen Rail montiert. Ist aber natuerlich nicht optimal. Ein Railmount ist normalerweise nur für das Gewicht von einem Server ausgelegt. Auch einige ältere Server von Bastli und AMIV sind nicht sinnvoll im Rack befestigt. Für CHF 550,00 können für alle Server die noch gut sind (für welche es sich lohnt) Rails gekauft werden. Es lohnt sich weil diese dann länger halten und nicht andere Server im Rack mit Gewicht belasten. So kann man auch viel einfacher einen Server aus dem Rack ausbauen. AN fragt, ob man nicht selbst eine Lösung finden kann resp. selber machen kann (ohne es kaufen zu müssen). SL meint, eine eigene Lösung zu konstruieren ist sehr umständlich und lohnt sich nicht. Es wird einstimmig beschlossen, den Betrag von CHF 550,00 dafür zu sprechen.

Kultur:

- RS meint, wir sollten einen neuen Event machen, wo das Büro einfach mal einen Tag der offenen Tür hat. PW fragt, wie man die Leute ins Büro kriegen soll. CR sagt, VSETH bietet Essen an. AN befürchtet, dass zu viele Leute kommen werden, sodass dies nichts bringt. Die Leute haben nicht alle im Büro platz. CM meint, dass viele nicht ins Büro kommen. CR fragt, ob Leute einfach ins Büro kommen können und sich dort aufhalten. PW sagt, dass das Büro kein Aufenthaltsraum ist, aber das Büro trotzdem offen sein soll.
- RS meint, dass wir am Mittag zu einem bestimmten Zeitpunkt die Bürotüre offen lassen, damit die Leute reinschauen können und eher reinkommen. PW meint, dass nicht viel im Büro gearbeitet wird und man die Türe einfach immer offen lassen kann. AN wirft ein, dass die Spielecke mit der XBOX ist zu laut ist. CR ergänzt, dass wir deshalb extra Türschliesser montiert haben. RS schlägt vor, wir sollten ein Plakat innen an der Türe befestigen, wo steht, dass die Bürobewohner wenn immer möglich die Türe offen lassen sollen. PW meint, dass kein Plakat braucht, wenn der Vorstand es weiss und den anderen im Büro mitteilt. CR meint, dass das nicht geht, wenn kein Vorstand da ist, was gelegentlich der Fall ist. RS wirft ein, dass wir Zeiten nicht öffentlich publizieren sollten. Dann sind wir nicht daran gebunden. CR schlägt vor, dass die Playstation im Büro nicht für alle Leute offen ist, weil es die anderen Leute im Büro stören würde. PW meint, dass die Playstation im Büro eher am Abend benutzt werden sollte, damit die Leute, welche im Büro am Arbeiten sind, nicht gestört werden. RS meint, man soll da nicht viele Regeln machen. Es sollte die Leute nicht stören, die am Arbeiten sind, weil die meisten sowieso mit Kopfhörer am Arbeiten sind. RS organisiert ein Plakat, das man hinter oder neben der Türe aufhängen kann. PW meint wir sollten die Türe mal eine Zeit offen lassen und den Event "Tag der offenen Tür" mal noch aufschieben. CR wirft ein, dass das AMIV-Büro nicht mit dem VSETH direkt verglichen werden kann. PW sagt, dass die Leute nur kommen sollen, weil sie sich mit dem Fachverein auseinandersetzen wollen. Die Leute sollen nicht kommen, weil es Essen gibt. RS sagt, dass wir Essen und Trinken bereithalten, den Event aber nicht bewerben sollen. Die Türe soll den ganzen Tag offen sein, aber nicht alle Vorstände müssen anwesend sein. Es sollte an diesem Tag niemand mit Kopfhörer im Büro arbeiten. PW meint, dass wir es später nochmal besprechen sollen. AN meint, dass wir das möglichst schnell machen sollen, weil wir bald viele Events haben. Wir besprechen es nächsten Montag erneut.
- Wir wurden angefragt, für WeAct einen Facebook-Post auf der AMIV-Seite zu machen. RS wirft ein, dass wir eine strikte Werbepolicy haben und WeAct nicht mit der ETH assoziiert ist. Ihm ist nicht so klar, was sie genau machen. AN sagt, dass sie mit project21 fusionieren wollen. Dies ist aber noch nicht abgeschlossen. Er findet es nicht gut. RS ist der selben Meinung. PW stellt fest, dass WeAct eine Firma ist. Es schlägt vor, dass sie kostenpflichtige Werbung schalten können. CR meint, wir könnten einen Facebook-Post machen. RS wirft ein, dass es dem AMIV nichts bringt. SL stellt fest, dass seit Oktober WeAct zusammen mit project21 vier mal im Newsletter des VSETH erwähnt wurde. AN erwidert, dass die Fusion mit project21 noch nicht gemacht wurde und ist deshalb dagegen. Es würde anderes

aussehen, wenn sie zusammen mit project21 auf uns zukommen. Die Facebook-Seite des AMIV ist nur für ETH Events gedacht und sollte nicht für Firmenevents verwendet werden. Die Anfrage wird einstimmig abgelehnt.

HoPo ITET: abwesend

HoPo MAVT: abwesend

External Relations: keine Traktanden

Infrastruktur: keine Traktanden

3. Varia

- AN meint, dass wir wegen Vorstandsreise für die Gastfreundschaft ein Geschenk schicken sollen an Aurel's Mutter und die Firma KUK. Erschlägt vor, dass wir KUK Bier von der BrauKo schenken. Alle sind dafür. CR wirft ein, dass sie das Bier dafür extra in Flaschen abfüllen sollen. Für Aurel's Mutter könnte man Pferdeaccessoir mit AMIV-Logo kaufen. AN meint, dass wir ein schöne Karte und etwas kleines schenken sollen. RS schlägt vor, dass wir etwas von Sprüngli o.ä. schenken können. PW sagt, dass wir uns bald festlegen sollten.
- Flunkyball: CR erklärt, dass dies ein Bonding-Event zwischen VIS/VMP/AMIV ist und dass wir einfach einen geeigneten Termin finden müssen. AN sagt, wir sollen uns im Doodle einschreiben, wenn wir Lust dazu haben.

Ende der Sitzung: 19.43 Uhr